

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 06. Juni 2012

Vorstellung der Mountainbike-Strecke

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Nordost die Mountainbike-Strecke, welche von der Platte bis zur Idsteiner Eiche geplant ist, in der nächsten Sitzung vorzustellen.

Begründung:

Der Ortsbeirat Nordost als politisches Bindeglied zwischen Bürgern und Verwaltung ist regelmäßig auch Ansprechpartner für die unterschiedlichen Interessen von Fußgängern und Radfahrern und hat daher ein Interesse daran, in die Planungen eingebunden zu werden.

Beschluss Nr. 0048

1. Der Antrag wird durch die mündliche Berichterstattung von Herrn Schütze, Amtsleiter Sportamt, für erledigt angesehen.
2. Der Ortsbeirat geht davon aus, die noch zu erstellende Sitzungsvorlage über die Einrichtung einer Mountainbike-Strecke zur Beratung und Beschlussfassung vorgelegt zu bekommen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I/52 z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher